

2. Bezirksklasse Herren Osnabrück-Nord

SV Concordia Belm-Powe : SV Hesepe/Sögeln
Samstag, 03.02.2024, 15:00 Uhr

Spieltag 13 für den SV Concordia Belm-Powe: SV Concordia Belm-Powe und SV Hesepe/Sögeln trennen sich unentschieden

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 8:8 in den Spielen und mit 30:29 Sätzen trennten sich die Spieler des SV Hesepe/Sögeln beim Auswärtsspiel in der 2. Bezirksklasse Herren Osnabrück-Nord am Samstagnachmittag vom SV Concordia Belm-Powe. Rund 230 Minuten dauerte das Match, ehe das Schlussspiel Kuhlmann / Kuschel das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes errang. Starke Leistungen zeigten Kuschel, die in ihren Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieben.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Schilling / Kohlenbach wurden Kuhlmann / Kuschel unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Einen Erfolg verpassten Ali / Keitemeier beim 9:11, 9:11, 11:7, 11:13 gegen Mausolf / Clausing. Nach verlorenem ersten Satz drehten Schmitz / Kuschel das Spiel gegen Südhoff / Schlüter und gewannen mit 6:11, 11:6, 11:9 11:9. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nicht einen Satzgewinn überließ Henrik Kuhlmann seinem Gegner Dieter Clausing beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Keinen siebringenden Fuß auf die Erde bekam Thomas Kuschel bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Annette Mausolf. Beim Stand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Nichts auszurichten hatte Burhan Ali bei seinem 0:3 gegen Niklas Kohlenbach. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Thomas Schmitz, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Wolfgang Schilling verlor. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:5 gegenüber und kreuzte die Schläger. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte danach wiederum Matteo Kuschel bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Berthold Schlüter. Nicht einen Satzgewinn überließ Tobias Keitemeier seinem Gegner Jan Südhoff beim überzeugenden 3:0-Sieg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SV Concordia Belm-Powe und des SV Hesepe/Sögeln. Einen Sieg fuhr nachfolgend Henrik Kuhlmann bei seinem 3:1 gegen Annette Mausolf ein. Fünf Sätze beharkten sich Thomas Kuschel und Dieter Clausing, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Kuschel damit auf 19, während er bislang 7 Erfolge seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Burhan Ali seinem Gegner Wolfgang Schilling letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage in der im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Begegnung nicht gefährlich werden. Mittlerweile stand es damit 5:7. Lange umkämpft war die im Voraus anhand der TTR-Werte als ausgeglichen erwartete Partie zwischen Thomas Schmitz und Niklas Kohlenbach, bevor sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Recht kurzen Prozess machte wiederum Matteo Kuschel beim 3:0 mit Jan Südhoff. Somit hat Kuschel nun 11 Siege und 4 Niederlagen in der Einzelbilanz für die aktuelle Serie zu verbuchen. Tobias Keitemeier wehrte eine 1:0 Satzführung von Berthold Schlüter ab und fuhr den Punkt für das Heimteam durch den Sieg der im Vorhinein als offen zu erwartenden Begegnung noch ein. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 7:11 (Keitemeier) und 6:7 (Schlüter). Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden, stand es 7:8

für die Gäste. Im abschließenden Schlussspiel erreichte dann die Spannung den Siedepunkt. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewannen Kuhlmann / Kuschel ihr Match gegen Mausolf / Clausing noch im Entscheidungssatz. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Ergebnis weist der SV Concordia Belm-Powe nun ein Punktekonto von 11:15 Punkten auf, während der SV Hesepe/Sögeln vor dem nächsten Spiel, das am 24.02.2024 gegen den TSV Wallenhorst ansteht, 17:7 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SV Concordia Belm-Powe bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 01.03.2024 gegen den TSV Wallenhorst.

Statistik:

SV Concordia Belm-Powe

Doppel: Kuhlmann / Kuschel 1:1, Ali / Keitemeier 0:1, Schmitz / Kuschel 1:0

Einzel: H. Kuhlmann 2:0, T. Kuschel 0:2, B. Ali 0:2, T. Schmitz 0:2, M. Kuschel 2:0, T. Keitemeier 2:0

SV Hesepe/Sögeln

Doppel: Mausolf / Clausing 1:1, Schilling / Kohlenbach 1:0, Südhoff / Schlüter 0:1

Einzel: A. Mausolf 1:1, D. Clausing 1:1, W. Schilling 2:0, N. Kohlenbach 2:0, J. Südhoff 0:2, B. Schlüter 0:2